

Wir sind Freiwillige

Geschrieben von: Administrator

Mittwoch, 07. Juli 2004 um 09:54 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, 08. November 2007 um 12:10 Uhr

Das Joomla!-Kernteam besteht aus freiwilligen Entwicklern, Kreativen, Administratoren und Managern. Gemeinsam mit zahlreichen Mitgliedern aus Arbeitsgruppen haben sie Joomla in relativ kurzer Zeit weit vorangebracht. Diese gutgeölte Maschine wird oft kopiert, aber nie übertroffen. Das Joomla!-Projekt hat sehr talentierte Leute, die den Open-Source-Begriff in die erste Reihe der Industriestandards bringen. Joomla! 1.5 ist ein großer Schritt vorwärts und repräsentiert die spannendste Joomla!-Version in der Geschichte des Projekts.

Das Projekt hält die Balance zwischen erfahrenen und bekannten Entwicklern wie Andrew Eddie (der den Weg zum frühen Erfolg von Mambo ebnete) und den jüngeren Stars wie Johan Janssens und Louis Landry. Dieses dynamische Trio hat das Projekt durch neues Talent weiter gestärkt. In der Entwicklung von Open-Source-Software wird oft über den "Bus-Faktor" gewitzelt. Projekte, an denen nur einer programmiert, gelten als bedroht, wenn der Hauptentwickler von einem Bus überfahren werden sollte.